

jos es preciso construirlo urgentemente, antes que la galopante especulación haga quimérica su necesidad. Es absolutamente vital un buen parque con sus árboles, fuentes, flores, juegos infantiles.... Con ello la plaza del Ayuntamiento // dejará de ser un campo de fútbol entre nubes de polvo.

Escuela de formación profesional: ¿Donde se forman y estudian todos aquellos jóvenes que han completado los // estudios de la Educación General Básica y no prosiguen estudios de Bachillerato?. Es necesario orientar y preparar a / estos alumnos "en las técnicas específicas de la profesión - por ellos elegida y en las cuestiones de orden social, empresarial, económico y sindical que comúnmente se presentan en ella", tal como establece la Ley General de Educación. La - entidad de Torrijos y su comarca reclama perentoriamente un Centro de formación profesional, para que nuestros jóvenes no tengan que emigrar a otras ciudades.

Complejo deportivo: No pido que Torrijos tenga un "Santiago Bernabeu" ó una pista olímpica de atletismo. Pero es necesario que cuente, al menos, con un par de piscinas / -para mayores y menores-, con sus correspondientes vestuarios, duchas y servicio de bar, que hagan soportable el rigor del verano; con un campo deportivo para la práctica de algunos deportes: baloncesto, balonmano, balonvolea...; con dos pistas de tenis. La juventud -ellos y ellas- pronto // harían bueno el aforismo romano: mens sana in corpore sano.

Nuevo Instituto de Bachillerato: Bien sé que los / terrenos están dispuestos. Conozco bien los anhelos y la - inquietud de las actuales autoridades municipales por dotar a Torrijos de un Instituto de Bachillerato con todos los // elementos necesarios: laboratorios, gimnasios, sala de estudio, salón de actos, clases amplias y suficientes, que permitan formar integralmente a nuestros alumnos. Pero me urjo y os urjo para no cejar en el empeño de ver pronto realizada y cumplida esta aspiración. Ganarían tanto los estudios de Bachillerato como los de Educación General Básica.